

## En diciembre iniciarían demarcado con nueva pintura fluorescente entre Chacao y Degañ

*El objetivo es mejorar la visibilidad nocturna para los conductores que transitan por la Ruta 5. Para ello, se realizarán pruebas con una nueva pintura en el tramo que va desde la entrada de Chiloé hasta Degañ.*



FOTO REFERENCIAL.

**E**l inicio de un proceso de demarcación en Chiloé con un tipo de pintura fluorescente con nueva tecnología fue anunciado desde el Ministerio de Obras Públicas. Se trata de una prueba que se realizará durante el mes de diciembre próximo y se tiene prevista exclusivamente en el tramo de la Ruta 5 que une los sectores de Chacao y Degañ.

Esta es una acción que la cartera llevará a cabo para probar el producto, que se utiliza en otros países, y una vez finalizada, se elaborará un informe con el que se dispondrán los recursos necesarios para implementarlo en más lugares de la ruta.

### INICIO PRUEBAS

Fue la propia ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien informó recientemente que se iniciarán las pruebas para determinar la efectividad de la pintura y, dependiendo de los resultados, se aplicará en otros tramos de la carretera.

*“Vamos a iniciar en el mes de diciembre con unas pruebas de un nuevo tipo de pintura que, si resulta, vamos a implementar. De lo contrario, volvemos a lo que tenemos actualmente. Lo que queremos es innovar”,* señaló la titular de Obras Públicas sobre la medida.

Uno de los impulsores de las gestiones para probar esta tecnología fue el diputado del distrito 26, Héctor Ulloa, quien en julio de este año entabló conversaciones para implementar esta pintura. La semana pasada, el parlamentario confirmó la disponibilidad de recursos para una primera prueba.

*“Se trata de innovar en materia de pintura fluorescente en la demarcación de las carreteras en nuestra zona sur. La ministra de Obras Públicas nos comunicó que en diciembre de este año se va a realizar una prueba con una nueva tecnología, y que, en caso de prosperar, vamos a implementar esta nueva tecnología entre Chacao y Degañ. Son prácticamente mil 600 millones de pesos para este fin. Esperamos que esa prueba resulte positiva, porque de esa manera mejoraremos sustancialmente la visibilidad en esta peligrosa ruta”,* señaló.

El diputado sostuvo: *“En primer lugar, quiero agradecer la disposición del Ejecutivo por escuchar y estar disponible a nuevas propuestas, que en nuestro caso son de gran relevancia porque manejar con lluvia y oscuridad en la ruta de Chacao a Castro es de un peligro inminente (...) Por eso, espero que esta prueba concluya con un exitoso informe para poder entregar mayor seguridad a los conductores y no tener que seguir lamentando accidentes”,* apuntó.

### RESULTADOS

Desde Carabineros en Chiloé ven con buenos ojos la medida,

especialmente por la peligrosidad de las rutas insulares, que a la fecha acumulan 29 víctimas fatales en siniestros viales. Se espera que esta medida de seguridad incremente la visibilidad de la vía en el tránsito nocturno y de baja visibilidad, tanto para los peatones que se

desplazan por la berma como para los conductores que transitan por la Ruta 5.

*“Esperamos que pueda entregarnos buenos resultados”,* indicó el prefecto de Carabineros en Chiloé y Palena, coronel Andrés Graves, sobre la medida.

**PAGO DE LA CUARTA CUOTA DEL SERVICIO DE ASEO DOMICILIARIO**

**CASTRO**  
municipio



**PAGA ONLINE O PRESENCIAL**

**WWW.CASTROMUNICIPIO.CL CAJA MUNICIPAL**

**YA SE ENCUENTRA DISPONIBLE EN LA PÁGINA DE CASTRO MUNICIPIO O EN LA TESORERÍA MUNICIPAL EL PAGO DE LA CUARTA CUOTA DEL SERVICIO DE ASEO DOMICILIARIO. LA QUE VENCE EL 30 DE NOVIEMBRE DE 2024.**

Si quieres consultar sobre el estado de su propiedad pueden acercarse a nuestra oficina o al correo [gestiondecobro@castromunicipio.cl](mailto:gestiondecobro@castromunicipio.cl)